
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Herrn 

Ortsvorsteher 

Peter Schenk 

Am Hang 56 

61118 Bad Vilbel        17.10.2024 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Schenk, 

 

für die Ortsbeiratssitzung am Donnerstag, den 05.12.2024, bitten wir folgenden Antrag auf die 
Tagesordnung zu setzen. 

 

Prüfantrag: 

Der Ortsbeirat möge beschließen, den Magistrat zu beauftragen, zu prüfen, wie hoch die Kosten 
sind, um die Sporthalle Heilsberg von einer Trainingshalle in einen Versammlungsort zu ändern. 

 

Begründung: 

In der Sporthalle Heilsberg ist es zurzeit nur möglich Basare, Mitgliederversammlungen und bald 
auch den Weihnachtsmarkt Heilsberg mit einer Sondergenehmigung stattfinden zu lassen. 

Die Sondergenehmigung ist jedoch auf maximal 200 Personen in der Halle beschränkt. 

 

Bei den Basaren wird geklickert, so dass, wenn 200 Personen sich in der Halle befinden, nur 
noch Besucher in die Halle dürfen, wenn die gleiche Anzahl von Besuchern die Halle verlassen 
hat. 

Dies führte in der Vergangenheit zu einer langen Schlange vor der Halle. 

 

Bei einer Mitgliederversammlung des SSV Heilsberg, der 1000 Mitglieder hat, dürfen maximal 
200 Mitglieder anwesend sein. Dem Rest der Mitglieder muss der Eintritt verwehrt werden, was 
nicht zulässig ist. 

 

Der Weihnachtsmarkt soll ebenfalls an bzw. in der Sporthalle stattfinden. Da hier noch keine 
Erfahrungswerte vorliegen, muss man abwarten, ob die Personenanzahl von 200 Besuchern 
überschritten wird. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Ingrid Schenk        Carsten Hauer 

Fraktionsvorsitzende CDU      Fraktionsvorsitzender SPD 

Fraktion im Ortsbeirat Heilsberg 
 




